

ATTENTION À NOS ENFANTS

du 24 au
30 août
2020

LA SÉCURITÉ SANS COMPROMIS DE RETOUR LE 31 AOÛT 2020

La Centre de services scolaire des Appalaches, en collaboration avec les transporteurs écoliers, la Sûreté municipale de Thetford Mines et la Sûreté du Québec, lance sa campagne de sécurité 2020-2021. Du 24 au 30 août 2020, trois affiches seront installées sur des autobus scolaires, soit une à Disraeli et deux à Thetford Mines, afin de rappeler aux usagers de la route de faire attention aux élèves qui seront de retour à l'école à compter du 31 août 2020.

Bien que de plus en plus d'usagers soient vigilants et respectueux, ils demeurent qu'encore trop de conducteurs persistent à conduire de façon négligente, voire risquée ou dangereuse, lorsqu'ils croisent ou suivent un autobus scolaire ou lorsqu'ils rencontrent des élèves qui se déplacent à pied ou à vélo, sur le chemin de l'école.

Le centre de services scolaire et ses partenaires demandent d'adopter des comportements sécuritaires et respectueux en présence d'autobus scolaires ou d'élèves et vous remercient de porter une attention particulière et respectueuse aux enfants.

